
Отчет о проделанной работе 

Советом ветеранов к 20- летию ветеранского 

движения в п. Горноправдинске. 

В декабре 1986 года был организован Совет ветеранов в п. Горноправдинске, 

бывшим председателем Совета Куклиной Л.Д. 

Председателем был избран участник Великой Отечественной войны 

Белослюдцев Вениамин Феоктистович - материалов нет. 

С 1988 года по 1992 год был избран новый состав - председателем Совета 

ветеранов была избрана Шемякина Валентина Яковлевна, работа была начата с 

оформления ветеранской комнаты (закуплено пять столов, двадцать стульев, мягкий 

уголок ..., с помощью ПНГРЭ, вышкомонтажной канторы). 

Состав Совета состоял из семи человек Молостова А.А. - зам. председателя, 

члены - Монахов Г.П., Нестеренко М.М., Мелкова Л.И., Таланкина Р.И., Захарова 

М.М., Куцюруба И.М. 

В работе Совета Ветеранов принимали участие директор ДК «Геолог» 

Гундарчук С.П., художественный руководитель ДК Моторина Т.В. С их помощью 

проводили день именинника с чаепитием небольшими сувенирами - деньги на 

мероприятия поступали от организации поселка. 

Организовывали встречи с участниками ВОВ, вдовами УВОВ, УТФ, 

посещали больных, делали встречи с молодежью, с помощью работников ДК 

ставили концерты для ветеранов. 

По местному радиовещанию, телевидению делали зарисовки об участниках 

ВОВ (в то время их было белее 100 человек). 

В 1990 году работать было очень сложно, приходилось заниматься 

распределением товаров первой необходимости для пенсионеров. 

По сложившимся обстоятельствам председатель Совета ветеранов Шемякина 

В.Я. выбыла из состава Совета, новым председателем была избрана Куцюруба И.М 

(данных нет). 

В 1994 году был избран новый состав Совета ветеранов, возглавил его 

энергичный, деловой человек бывший учитель средней школы Колосов Павел 

Иванович. В состав Совета вошли Бубнова Е.П., Глебова З.Н., Ведерникова Г.ГГ, 

Захарова Л.Я., Конева Г.В., Куцюруба И.М., Молостова А.А., Свищева В.П. 

Работа заметно активизировалась. На первом заседании был утвержден план 

работы на год, между членами Совета распределены пенсионеры по микрорайонам. 

Завели делопроизводство: 

> планы работ, 

> кассовая книга, 

> книга протоколов, 

> входящей и исходящей корреспонденции, 

> тетрадь приема пенсионеров по личным вопросам, 

> папка проводимых мероприятий, 

> книга регистрации пенсионеров, 

> информация о проведенных мероприятий.  



приступили к оформлению гостиной (плакатов, стендов, альбомов), т.к. не 

было ни радио, ни телевидения поэтом, пришлось искать новые формы работы, 

чтобы рассказывать о людях старшего поколения. 

Начали налаживать связь со школами, детским подростковым центром, 

руководителями организации и предприятий. 

Но вскоре по семейным обстоятельствам Колосов П.И. выбыл в г.Тюмень. 

А так как у нас был уже накоплен опыт в работе мы продолжили его, доизбрав 

состав Совета из активных пенсионеров. 

В состав Совета вошли: Захарова Л.Я., Жовнер Л.Ю., члены Совета Боярский 

Г.Т., Ганшевская Р.С., Ведерникова Г.П., Конева Г.В., Куцюруба И.М., Косполов 

В.И., Свищева В.П.. Утвердили три сектора: культурно-массовый, 

План работы, с дополнением отчета о проделанной работе членов Совета по 

микрорайонам. Обязательное дежурство членов Совета в гостиной (по 

составленному графику - три раза в неделю с 10.00 до 13.00). В планах работы мы 

учитывали: досуг пенсионеров (организация вечеров, встреч с молодежью, встреч 

двух поколений). 

Обязательное ведение патриотического воспитания среди молодежи под 

рубриками: «Девиз их жизни - служба верности Отчизне», «Павшим поклонимся- 

живым любовь и уважение». Эту работу ведем постоянно. 

Проводим экскурсии с учащимися школ, рассказываем о вкладе старшего 

поколения в жизнь поселка. При проведении экскурсии приглашаем участников 

ВОВ, трудового фронта, сторожил поселка, ребят отслуживших в армии, участников 

боевых действий (они рассказывают о себе, дают советы присутствующим детям) 

(информацию прилагаю). 
В 2005 года провели экскурсию с делегацией, состоящую из гостей, которые 

прибыли на празднование 40-летия Правдинской экспедиции. 

Проводим рейды: «Как живешь ветеран», «По ремонты квартир», «К 9 мая», 

весной, «Ко дню пожилого». Организуем «Рождественские посиделки», «Дневные 

посиделки», на различные темы, но жаль, что на эти мероприятия приходит мало 

пенсионеров. 

Принимает активное участие в жизни поселка. Созданный нами хор 1995 году 

принимал участие на концертах ДК «Геолог», проводах русской зимы, «Играй 

гармонь». 

За что получили диплом в смотре конкурсе художественной 

самодеятельности ветеранов в честь 80-летия образования Ханты - Мансийского 

района. 

В 1996 году мы получили почетную грамоту Президиума Верховного Совета 

ветеранов (пенсионеров) войны труда Вооруженных сил и правоохранительных 

органов, в связи с 10-летним образованием Всероссийской организации ветеранов 

войны и труда за активное участие в работе ветеранских организаций. В 2000 году 

мы также получили почетную грамоту Президиума Верховного Совета ветеранов 

(пенсионеров) войны и труда Вооруженных сил и правоохранительных органов за 

активную работу ветеранской организации. 

Сейчас хором руководит специалист ДК «Геолог» Финк Г.М. 

и результат- это дипломы грамоты. 

На сегодняшний день у нас в гостиной 10 стендов: 

> «Запомните нас молодыми», 



> «Преемственность поколений», 

> «Вы служите, мы вас подождем», 

> Сердце старость признавать не хочет» 

(Которые периодически обновляются.) 

Постоянно действующие: 

> «Они защищали Родину», 

> «Пришел, приказ и по тревоге встали вы», 

> «История поселка продолжается», 

> «Материнская слава», 

> «Памяти, павшим будем достойны» (материал взят из книги памяти, из 

архивов). 

Альбомы: 

> «Ветеранам войны и труда посвящается», 

> «Приближали, как могли» (УТФ), 

> «Узнал сам, расскажи другому», 

> «Чтобы старость не была в тягость», 

> «Они ковали Победу» (посвященный героям Ханты-Мансийского района, 

участникам ВОВ поселка) 

> «Прислал повестку вам военкомат», 

> «Без прошлого нет будущего» (к 40-летию ПНГРЭ) 

Проводим работу с «Боевым братством» (участниками боевых действий). 

Проводы в армию, поддерживаем связь с воинскими частями, где служат ребята из 

нашего поселка. Участвуем в месячниках посвященного дню защитника Отечества. 

Организуем выставки выращенных и заготовленных овощных культур, 

прикладного творчества. Традиционно проводим работу с людьми с ограниченными 

возможностями. Посещаем больных на дому, в участковой больнице с пирогами, 

конфетами иногда с музыкальным поздравлением. 

Начали практиковать совместную работу с работниками Комплексного центра 

социального обслуживания населения «Огонек» на их базе с участниками ВОВ, 

вдовами ВОВ и т.д. 

Сами писали сценарии проводимым вечерам: «Мой поселок в моей судьбе», 

«Сердце старость признавать не хочет», «Вспомним юность свою», «В тылу как на 

фронте», «В сердце эхо войны», «И вспомнить страшно, и забыть нельзя», «Об этом 

нужно помнить», «Мы вечно прославлять, ту женщину чье имя - МАТЬ», 

«Семейные пары по микрорайоны», «Алло, мы ищем таланты» 

(08.03.2005 выезжали с концертом в Лугофилинск). 

На наши вечера приглашаем бардов поселка Серебрякова С.М., Гайлита А.В., 

а также Денежкину Е.В., Петрова С.Е., Самисько А.В., Алексееву В.Г., детей ДПЦ 

со стихами и песнями, (художественные руководители Наумкина Н.М., Смирнова 

Г.Г.), Кузьмина Е.С. со стихами собственного сочинения, заведующую библиотекой 

Першину М.И. (и не разу не получили отказа) 

Практикуем, проводит в гостиной Юбилеи. Первый 80-летий Юбилей мы 

проведи в гостиной участнику ВОВ Захарова Василия Павловича - короновали в 

короли (корона была сделана из старых денежных купюр), подарили тепло своих 

сердец и конечно музыкальные поздравления. 65-летние Юбилей справили двум 

членам Совета. 

В первые, в этом году нами была организована экскурсия в воскресную школу 



на выставку детских работ (Здорово). 

Мы организовали «Школу здоровья», на мероприятиях которой приглашается 

главный врач участковой больницы Молостов А.М., он информирует собравшихся 

пенсионеров о профилактике гриппа, различных заболеваний, о положении дел в 

поселке, об обеспечении больных медикаментами. Проводили занятия по 

«артериальному давлению», занятия вел врач -терапевт участковой больницы 

Ишанхуджаев Л.Н. Сейчас начинаем занятия бронхиальная «астма», «лечебная 

физкультура».  

Мы поддерживаем тесную связь со школами, библиотекой, ДПЦ - 

традиционно к 9 мая готовятся подарки, приготовленные своими руками. Совместно 

проводим мероприятия. 

Ко Дню пожилого человека, Дню Победы, Дню инвалидов, 22 июня бесплатно 

делают стрижки, реставрацию одежды. В кафе «Правдинскгеолторга» проводим 

вечера (за аренду помещения, за обслуживание, музыкальное оформление денег 

руководство не берет). 

Администрация поселка приобрела для нашей гостиной телевизор, гармонь, 

обогреватель. Принимает участие на наших мероприятиях администрации поселка. 

Мы очень благодарны директору ПГРЭ Алексееву Ю.П. В 2005 году для 

Совета ветеранов ими была подарена видеокамера. В 2006 году ко Дню геолога был 

подарен видеоплеер. Ко Дню Победы 2006 года современный большущий самовар. 

Окружной Совет ветеранов в 2006 году к Дню пожилого человека выделил 

для юбиляров выделил 1700 рублей. 

Не забывает нас и районная администрация, дважды к нам из г. Омска 

приезжали врачи по оказанию медицинской помощи пенсионерам (пролечили более 

300 человек), помогает с зубопротезированием. Районный Совет ветеранов 

четверым членам нашего Совета вручил ценные подарки (наручные часы). 

Управление социальной защиты района выделяло средства на проводимые 

нами мероприятия. Которые помогали организовывать специалисты пункта 

консультативного отделения Горноправдинска (соц. защита). Мы очень благодарны 

за помощь. 

Совет ветеранов совместно с привлекаемым активом добился определенных 

успехов - мы восемь раз удерживаем первое место среди первичных организаций 

ветеранов, четыре раза в окружном. Мы получили: 

1. от муниципального образования Ханты-Мансийского района 

благодарственное письмо за активную общественную работу и инициативу в 

организации деятельности Совета ветеранов Горноправдинской территории. 

2. В связи с 70-летием округа. 

3. Благодарственное письмо окружного Совета ветеранов 

4. 2001 году грамоту Российского комитета ветеранов войны и военной службы 

Награждены почетными грамотами и активные пенсионеры (часть этих документов 

помещена в альбоме) 

В 2005 году получили диплом в номинации: «Лучшая первичная организация 

ветеранов войны и труда 2005». А также получили почетную грамоту от Думы 

ХМАО -Югры. 

По силе возможности члены Совета, актив стараются делать все чтобы как-то 

облегчить жизнь пенсионеров. Проводим общие собрания с приглашением 

руководителей администрации, организаций, предприятия и депутатов, где  



Председатель Совета ветеранов Захарова Л.Я. 

говорим не только о положительном, но и о наболевшим вопросам, особенно о 

жилищно-бытовых. И слышим в свой адрес, что требуем много, но нам кажется, что 

наше поколение заслуживает большего. В июле 2006 года ветераны поселка, 

инвалиды обсуждали статью Трунова М.П. председателя Всероссийского 

организации Совета ветеранов от 18.05.2006 года «Без корней деревья сохнут», 

собравшиеся выразили поддержку и полное согласие с основными положениями 

данной статьи. На собрании были обсуждены злободневные вопросы ветеранов. Мы 

направили обращение главе администрации Манчевскому Ю.Т., губернатору ХМАО 

- Югры Филипенко А.В., председателю Думы Ханты - Мансийскому району 

Ерышеву Р.Н. 


